



Dora De Teresa

Valencia, España
 Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Moderador | Panelista

País de residencia: España

Idiomas: Español, Inglés

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Inteligencia emocional, Emociona a tu audiencia, Impacto e influencia, Arte escénico en los negocios, Habilidades Directivas, Optimismo, Actitud.

Descripción del perfil

"Mi pasión es potenciar la ilusión, el entusiasmo, la comunicación, el crecimiento personal y profesional" Emprendedora, Conferenciante, Artista y Coach ejecutiva. Me dedico a ayudar a que las personas y empresas encuentren su WOW para destacar, a descubrir su propuesta de valor, su mejor versión, a conectar con la audiencia adecuada y a ser trascendente para ellos. Impulso y desarrollo a profesionales dispuestos a impactar en su entorno, creando experiencias innovadoras y diferenciadas. Mi formación jurídica, mi experiencia como Letrada y como Juez me permiten disponer de una visión global e integradora de las necesidades de profesionales y empresas. Licenciada en Derecho por la UV, Máster en Asesoría Fiscal EE, Máster en Mediación y Gestión de Conflictos por la Universidad Ceu-Cardenal Herrera. Coach Ejecutivo Profesional AECOP-EMCC. Directora fundadora de GO UP BUSINESS SCHOOL. Colaboro con Universidades y Escuelas de Negocios como Docente en las asignaturas de comunicación, liderazgo y marca personal.

Conferencias, Cursos o Talleres

Emociona con La llamada del Liderazgo

De 1 Hora a 2 Horas

Conferencia interactiva en la que a través del mensaje del amor y liderazgo, la música y la motivación intrínseca conecta el participante con su verdadero liderazgo interior a través de una experiencia en la que se convierte en Director/a de Orquesta (antifaces y batuta), con el objetivo de vivenciar que se siente liderando a unos músicos imaginarios (clientes, proveedores, colaboradores, empleados, amigos, familia) cuando la música (proyecto)

cambia y el objetivo final es "emocionar" al público.

COMUNICACIÓN, IMPACTO EN INFLUENCIA

De 2 Horas a 4 Horas

Este seminario es muy recomendable porque averiguas cómo te percibe un grupo de personas que no te conoce de nada, y descubres cuales son tus fortalezas y también aquellas cosas que transmites y que tu consideras que no están alineadas con aquello que quieres transmitir. Al conocerlo te da la oportunidad de tomar conciencia de aquello en lo que debes trabajar para o bien ser excelente en aquello que eres bueno y potenciarlo, o bien trabajar ciertos aspectos menos positivos que te permitan tener más impacto e influencia sobre los demás. Aspectos que se trabajan desde las técnicas de comunicación y oratoria profesión y automatización a través de la Inteligencia Emocional. Es un taller vivencial, y tienes que tener en cuenta que la gente te va a dar información sobre ti de manera anónima, igual que tu a ellos, y eso es completamente confidencial, porque todo lo escrito te lo llevas tu. Es un libro que vale su peso en oro. Cuál es tu impacto cuando conoces a otra persona?. ¿Y cuando estás delante de un grupo?. ¿Cómo te comunicas?. Cuando explicas una idea o un concepto, ¿Consigues influir en los demás?. Para poder comunicarte de forma efectiva, primero es importante poner el foco en uno mismo. ¿Cómo es tu diálogo interior?. ¿Cómo celebras tus éxitos?. Y si te equivocas, ¿Qué te dices a ti mism@?. En este seminario te invitamos a salir de tu zona de confort y a experimentar tu impacto con personas fuera de tu círculo de confianza. Recibirás feedback sobre cómo te comunicas y qué transmites a los demás que te permitirán

seguir creciendo. ¿Te atreves?

Inteligencia emocional y seducción en el mundo de los negocios

De 1 Hora a 2 Horas

La gran mayoría lo anhela; desea generar impacto e influencia, tener capacidad de persuasión y convertirse en magnético e irresistible, tanto en su vida personal como profesional. El capital erótico es el poder de seducción en la comunicación humana. La forma en que miramos, el modo en que nos movemos, el tono de voz que utilizamos, la ropa que nos ponemos... todo comunica y contribuye a la imagen que de nosotros se forman los demás. Pero, ¿somos realmente conscientes de ello? Y, lo más importante, ¿hasta qué punto podemos llegar a controlarlo? Hablamos de Capital Erótico, el poder para fascinar y cautivar a los demás. Este concepto también se emplea para describir a las personas que tienen magia, carisma, encanto, chispa. La profesora de la London School of Economics Catherine Hakim (Honey Money. The Power of Erotic Capital, 2011), fue quien acuñó el término. Lo describe como el resultado de la suma de una serie de elementos que contribuyen a establecer relaciones sociales placenteras: belleza, atractivo sexual, vitalidad, manera de vestir, encanto, sociabilidad y competencia sexual. Va más allá del atractivo físico innato y se trata de un activo que todo individuo posee en algún grado y que se puede cultivar a lo largo de la vida. Vaya..... aquí ya entra en juego la aplicación de la Inteligencia emocional, ¿os suena? Buenas noticias, si se trata de una habilidad que no tenemos, podremos aprenderla... Hakim sitúa el CAPITAL ERÓTICO como un cuarto activo personal, por detrás de los que había definido el sociólogo francés Pierre Bourdieu: EL CAPITAL ECONÓMICO (los bienes que poseemos), EL CULTURAL (lo que sabemos) Y EL SOCIAL (a quién conocemos). Y, como cualquier activo, se convierte en un bien escaso, que tiene un peso también en la economía.

Experiencias

Directora General

GO UP

2013 - Actual

Magistrado Juez

Consejo General de la Abogacía Española

2010 - 2013

Abogado

Teresa Abogados

1994 - 2010

Estudios

MASTER EN MEDIACION Y GESTION DE CONFLICTOS

UNIVERSIDAD CARDENAL HERRERA CEU SAN PABLO

2014

MASTER EN ASESORIA FISCAL

ESCUELA DE LA EMPRESA

1994

LICENCIADA EN DERECHO

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

1993

Artículos

Amor y Liderazgo. Un binomio perfecto

<http://doradeteresa.com/amar-liderar-binomio-perfecto/>

Los objetivos son sueños con fecha de entrega

<http://doradeteresa.com/los-objetivos-suenos-fecha-entrega/>

El arte de contar historias. Storytelling

<http://doradeteresa.com/el-arte-de-contar-historias-storytelling/>

Gratitud consciente

<http://doradeteresa.com/el-arte-de-contar-historias-storytelling/>

Perfil en Mentas a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/dora-de>